



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:30

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA Domingo 28 Mayo del 2006

-En el programa TV Noticias de Canal 2, la periodista Lucía Pineda, informó en relación a la Convención del PLC que han desertado varias militantes de ese partido, porque no están de acuerdo con la lista de diputados que escogió de dedo Arnoldo Alemán y por esa misma razón miembros de las bases del PLC han desertado a seguir la fórmula presidencial. Asimismo, agregó que dicha formula presidencial ha estado reunida con algunos miembros de la ALN-PC bajo la mediación, y que aparentemente el PLC se reunió el día de ayer en la Embajada de España donde se les hizo el llamado nuevamente a la fórmula presidencial del PLC que se sumaran a la fórmula de Eduardo Montealegre, lo que aparentemente no se llegó a nada.

En otro orden dio a conocer que el Frente Sandinista ya ratificó la lista de diputados, también expresó que en el III Congreso extraordinario del Frente Sandinista en el Teatro Rubén Darío, participaron 800 Congresistas y ratificaron la fórmula Daniel Ortega y Jaime Morales Carazo para presidente y vicepresidente respectivamente.

(Canal 2 TV Noticias)

- En la Convención del PLC convencionales se revelaron contra la imposición de la lista de diputados, quienes a la vez manifestaron que no se escucharon propuestas y que han puesto en esa lista a personas que no conocen. Por su parte el Dr. José Rizo expresó que quedan 48 horas en donde se escucharán a los convencionales sus inquietudes, observaciones o ex calificaciones acerca de los candidatos.

-En otro orden, en la entrada del Teatro Rubén Darío, donde se llevaba a cabo el III Congreso extraordinario, la cúpula del Frente Sandinista le bloqueó la entrada al evento al Sr. Alejandro Martínez Cuenca, quien a su vez calificó de antidemocrático la actitud que tomaron en su contra.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:30

PAG - 2 -

-Daniel Ortega en su discurso dijo que la propuesta del programa después de leerlo se someterá a la aprobación del Congreso, el siguiente paso es someterlo a un proceso de consulta con el pueblo nicaragüense, promover un amplio debate alrededor de esta propuesta, que se tomará en cuenta a todos los sectores de la sociedad nicaragüense sin excluir a nadie.

Agregó que los que se están adueñando de la riqueza en la Región Centroamericana son los capitales transnacionales y esto pone en riesgo incluso a los propios capitales nacionales que se convierten en especuladores, privatizan empresas estatales, corren a cómpralo y el resultado de las privatizaciones es un caos como es el caso del servicio de energía en nuestro país que es un verdadero caos.

Su programa tiene como fundamento buscar la unidad en medio de las contradicciones objetivas que existen entre las diferentes fuerzas económicas, grupos económicos y sectores sociales de nuestro país, que la macroeconomía no se convierta en un fin que termina enriqueciendo a unos pocos y empobreciendo a la gran mayoría de los nicaragüenses. Buscar como lograr el control de la inflación el control del gasto público que lo compartimos totalmente que ahora hay condiciones para vencer esos controles, y basta tener energía y voluntad de combatir la corrupción y erradicar la corrupción, para atender aquellos sectores que han estado siendo sacrificado por esta política macroeconómicas.

Señaló que las familias nicaragüenses quieren justicia, progreso, salud, educación, trabajo y ese sueño se va a convertir en realidad al elegir las familias nicaragüenses a un gobierno que sea del pueblo, un gobierno que sea de las familias, un gobierno que con verdadero compromiso con la patria, que sea capaz de movilizar lo mejor de la nación para revertir con éxito la situación crítica y dolorosa que viven los nicaragüenses.

En relación al crecimiento del país, señaló que cuando agarran el producto interno bruto y hablan del crecimiento y distribuyen ese producto interno bruto entre todos los nicaragüenses, no dicen que están manejando una cifras que no se corresponden con la realidad, que es correcto el crecimiento del producto interno bruto, pero lo que no es cierto es la distribución, o sea no se distribuye la riqueza



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:30

PAG - 3 -

equitativamente en nuestro país.

También dijo que el futuro gobierno de reconciliación y unidad nacional se solidariza con los millones de hermanos y hermanas latinoamericanos a quienes la injusticia y el hambre han avanzado a la inmigración y al doloroso de sus hogares, familias, valores y costumbres, se solidariza igualmente con los millones de familiares de emigrantes que en toda la América nuestra sufren la ausencia de sus seres queridos.

Su gobierno de reconciliación y unidad nacional se compromete a trabajar incansablemente para construir la paz con justicia y solidaridad, garantiza que nunca volverá la guerra, que nunca volverá el servicio militar, que se verá fortalecida la Constitución de la República y que las instituciones nacionales trabajaran armoniosa y diligentemente para servir al pueblo, van a vencer la pobreza, convocaran a todos los nicaragüenses a trabajar juntos para ejecutar desde el gobierno de reconciliación y unidad nacional este programa que les asegure a llegar a ser un país con analfabetismo cero, desempleo cero y hambre cero. A las demandas justas que tienen miles de nicaragüenses para una vivienda digna, para un lote, o campesinos que demandan un pedazo de tierra, a todos ellos se les dará respuesta de forma ordenada dentro del marco de las leyes, pero sin ocupar propiedades, sin expropiar y sin confiscar.

Promete que su gobierno estará integrado por un 50 % de mujeres en todos los cargos de instituciones y organismos del gobierno nacional y de los gobiernos locales, se promoverá el derecho de los jóvenes en su educación, en su acceso al crédito universitario, al empleo, una vida sana, al deporte, a las manifestaciones artísticas al arte y la cultura. Asegurará la democracia directa, van a promover el poder del pueblo para que este sea fiscal, vigilante, garante de la eficiencia, honradez de los funcionarios y de la eficacia de los servicios públicos, garantizan la carrera civil con una policita salarial justa y equitativa acabando con los mega salarios y los microsalaros con salarios justos para todos.

- José Rizo hizo público la ratificación de José Antonio Alvarado como su fórmula. Al respecto Alvarado dijo sentirse agradecido y en su casa con la familia liberal. (Canal 100%)

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:30

PAG - 4 -

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua